

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan Pemdes Kasoloang Gelar Karya Bakti Pembersihan Parit

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 28, 2024 - 11:15



Pasangkayu — Dalam rangka menyambut tahun baru 2025 sekaligus mengantisipasi dampak musim penghujan, Koramil 02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama Pemerintah Desa (Pemdes) Kasoloang menggelar kegiatan karya bakti pembersihan parit di Dusun Bantalaka, Desa Kasoloang, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu, Sabtu (28/12/2024).

Kegiatan yang melibatkan unsur pemerintah desa, TNI, dan masyarakat ini berhasil membersihkan saluran air sepanjang 150 meter dari sampah dan semak belukar. Kepala Desa Kasoloang, Makmur, S.Sos., Babinsa Desa Kasoloang, Sertu Amiruddin, Ketua BPD Kasoloang, Parwansa, Kepala Dusun Bantalaka, Ahmad, serta warga masyarakat setempat turut berpartisipasi aktif dalam gotong-royong tersebut.

Babinsa Koramil 02 Bambalamotu, Sertu Amiruddin, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meminimalisasi potensi banjir dan mencegah penyebaran penyakit demam berdarah (DBD) yang sering muncul saat musim hujan.

“Pembersihan parit seperti ini sangat penting untuk menjaga kelancaran saluran air dan mencegah genangan yang menjadi tempat berkembangnya nyamuk penyebab DBD,” ujar Sertu Amiruddin.

Makmur, S.Sos., Kepala Desa Kasoloang, mengapresiasi semangat gotong-royong masyarakat dalam kegiatan ini. Ia berharap kesadaran warga akan pentingnya kebersihan lingkungan terus meningkat.

“Kami sangat berterima kasih kepada Koramil 02 Bambalamotu yang selalu mendampingi kami dalam berbagai kegiatan, termasuk hari ini. Semoga sinergi ini dapat terus terjaga demi kebaikan bersama,” ungkap Makmur.

Senada dengan itu, Ahmad, salah satu warga Dusun Bantalaka, mengaku senang dengan terlaksananya kegiatan tersebut.

“Kami merasa terbantu dengan adanya Babinsa dan pemerintah desa yang terjun langsung. Kini parit di sekitar kami lebih bersih, dan kami akan menjaga kebersihannya bersama-sama,” tutur Ahmad.

Kegiatan ini tidak hanya menciptakan lingkungan yang lebih bersih, tetapi juga menumbuhkan rasa kebersamaan dan kepedulian di kalangan masyarakat. Diharapkan, langkah kecil ini menjadi awal dari upaya yang lebih besar dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.